

# Engagiert, fleißig und loyal für Gemeinde

## Meinhard ehrt zwei Mitarbeiterinnen

Der 1. August 1980 war ein Freitag, als Regina Meister ihren Dienst bei der Gemeinde antrat. 40 Jahre ist das nun her. Angefangen hatte sie als Stenotypistin bei der Gemeindeverwaltung. In allen Fachbereichen der Gemeinde hat sie gewirkt, bis sie letztlich in der Kämmerei angekommen ist. Durch Fleiß, Engagement und Loyalität habe sie sich immer wieder ausgezeichnet, so Meinhard's Bürgermeister Gerhold Brill in seiner Laudatio.

15 Jahre später, am 1. August 1995, hat Andrea Geipel an einem Dienstag ihre Aus-

bildung als Verwaltungsfachangestellte bei der Gemeinde Meinhard aufgenommen. Nach ihrer Ausbildung wurde sie im Bereich der Hauptverwaltung und im Fachbereich Finanzen eingesetzt. Andrea Geipel kann alles – ob Kasse, Steuern oder Personalverwaltung, so der Bürgermeister in der Würdigung für ihre bisherigen 25 Jahre Dienst bei der Gemeinde. Den Glückwünschen schloss sich auch Markus Frackmann im Namen des Personalrates an und wünschte den Jubilarinnen alles Gute für die Zukunft.



**Für die Gemeinde im Einsatz:** (von links) Andrea Geipel, Gerhold Brill, Markus Frackmann und Regina Meister. FOTO: PRIVAT